

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina inaugura el nuevo IES “Tierra Estella”

El Gobierno de Navarra ha financiado la obra con un presupuesto total de 9,5 millones de euros

Lunes, 30 de enero de 2012

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina Angulo, ha inaugurado hoy el nuevo IES “Tierra Estella”, que ha sido financiado en su totalidad por el Gobierno de Navarra con 9,5 millones de euros. Al acto ha asistido también, el consejero de Educación, José Iribas Sánchez de Boado; el presidente del Parlamento, Alberto Catalán, y la alcaldesa de Estella, Begoña Ganuza, así como los directores generales de Educación. También han sido invitados los alcaldes de la zona, entre otras autoridades.



La Presidenta Barcina flanqueada por los Sres. Catalán e Iribas (izda.), y las Sras. Ganuza y Pinillos (dcha:)

La Presidenta Barcina ha reiterado "la apuesta del Gobierno de Navarra por la formación de nuestros jóvenes, chicos y chicas, y un compromiso que afecta, no sólo a los profesores o a la administración educativa, sino a toda la comunidad. Es toda la ciudad de Estella y su comarca la que pone sus esperanzas en el impulso creciente que supone una institución educativa como ésta."

La visita a las instalaciones ha estado conducida por la directora del centro, Cristina Pinillos Echeverría, a quien la Presidenta ha hecho entrega de un escudo de Navarra como recuerdo de la inauguración. En el transcurso del acto inaugural ha intervenido el alumno Roberto Olabarría Goñi, de 3º de la ESO, que ha interpretado varias melodías al piano.

El nuevo centro contempla dos edificios conectados entre sí. El aulaario, con una superficie de 5.085 metros cuadrados distribuidos en cuatro alturas (sótano, planta baja y dos alturas), alberga seis líneas completas de Secundaria.

Este edificio está dotado con 26 aulas ordinarias y de informática (3), de música (2), de audiovisuales y de plástica, así como laboratorios de ciencias, de física y de química. Además, dispone de biblioteca, un taller de tecnología, ocho aulas de desdobles y cuatro clases para el alumnado de diversificación curricular.

El segundo bloque, de 5.651 metros cuadrados, consta de sótano, planta baja y una altura. En el sótano se ubica el polideportivo, que alberga dos pistas reglamentarias para la práctica deportiva de baloncesto, balonmano y fútbol sala, de 2.254 metros cuadrados. El espacio puede ser utilizado, asimismo, como gimnasio y patio cubierto, y cuenta con un graderío de 252 metros cuadrados. Sobre el pabellón deportivo, que queda soterrado, se ha habilitado un espacio exterior.

En este edificio las aulas se ubican en la planta baja y primera. En concreto, se ofrecen cinco líneas completas de Bachiller y, para ello, se han construido diez clases ordinarias y seis de desdobles, así como aula de tecnología y laboratorio. Esta parte del edificio está conectada mediante una pasarela con el otro aula.

El proyecto ha sido redactado por el estudio AH Arquitectos Asociados Grupo Centro 1, S.L. y las obras han sido ejecutadas por la empresa Construcciones Luciano Elcarte, S.L.

896 alumnos procedentes de 82 localidades

El IES Tierra Estella cuenta con 896 alumnos, repartidos en 39 grupos, e imparte los modelos lingüísticos A, G y D. El alumnado acude de 82 localidades de Tierra Estella.

Este curso un total de 110 profesores imparten todos los cursos de Educación Secundaria y de Bachillerato (opciones Científico Técnica y Humanística) y grupos en Atención a la Diversidad (PCA y DC), bajo la dirección de Cristina Pinillos.

El centro participa en diversos proyectos de innovación sobre nuevas tecnologías, y de convivencia. Además, varios de sus estudiantes han obtenido en cursos anteriores diversos premios, entre ellos, el Premio extraordinario de Bachillerato o la Olimpiada Matemática.



Visita a las instalaciones deportivas cubiertas.

Galería de fotos



Interpretación musical por el alumno Roberto Olabarría.



Vista de las instalaciones deportivas exteriores del IES Tierra Estella